

Kirchenvorstandswahl

21. Oktober 2018



Grafik: www.kirchenvorstand-bayern.de

Das große Wahljahr 2018 beschert uns eine/n neue/n Bürgermeister/in, einen neuen Bayerischen Landtag und einen neuen Kirchenvorstand.

Zur Wahl der Kirchenvorsteher sind alle Kirchengemeindeglieder berechtigt, die am Wahltag das 14. Lebensjahr vollendet haben und konfirmiert bzw. aufgenommen sind oder am Wahltag das 16. Lebensjahr vollendet haben und der Kirchengemeinde seit mindestens drei Monaten angehören.

Wer wählen möchte, muss also bis zum **21. Juli 2018** der Paulusgemeinde angehören. Ein beabsichtigter Kircheneintritt oder eine „Umpfarrung“ aus einer Kirchengemeinde außerhalb Kauferings in die Pauluskirchengemeinde müssen bis zu diesem Datum abgeschlossen sein. Dann sind auch Sie wahlberechtigt.

Neu ist, dass alle Wahlberechtigten automatisch auch Briefwahlunterlagen zugeschickt bekommen. Die Briefwahlunterlagen müssen entweder bis spätestens einen Tag vor dem Wahltag dem Pfarramt zugehen oder innerhalb der Öffnungszeit des Wahllokals dem zuständigen Wahlausschuss im Wahlraum übergeben werden.

Die Wahl bereitet ein **Vertrauensausschuss** vor – er umfasst folgende Personen:

Renate Pertl

Hartmut von Schnurbein

Anna Katharina von Schnurbein

Manuela Schappert

Claudia Kölling-Groeger

Clara Schuppener

Pfr. Jürgen Nitz

Wählbar sind wahlberechtigte Kirchengemeindeglieder, die sich dem christlichen Menschenbild verpflichtet wissen, durch die Teilnahme am kirchlichen Leben Vorbild sind, bereit sind, die rechte Führung ihres Amtes vor der Gemeinde zu geloben, am Wahltag das 18. Lebensjahr vollendet haben und nicht dem Kirchenvorstand kraft ihres Amtes angehören bzw. nicht in der Kirchengemeinde regelmäßig mit

mehr als zehn Stunden in der Woche haupt- oder nebenamtlich mitarbeiten. Die Wahlperiode dauert sechs Jahre.

Geben Sie Ihre Vorschläge an ein Mitglied des Vertrauensausschusses. Dieses prüft die Wählbarkeit und führt mit der Kandidatin oder dem Kandidaten Gespräche darüber, ob sie sich bei der Kirchenvorstandswahl zur Verfügung stellen.

Im Laufe des Sommers werden wir den Kandidatinnen und Kandidaten Gelegenheit geben, sich der Gemeinde vorzustellen. Der Kirchenvorstand lädt alle interessierten Gemeindeglieder in den öffentlichen Teil der Kirchenvorstandssitzungen am 9. April, 7. Mai und 11. Juni zum „Schnuppern“ ein.

Sie wählen die Menschen, die unsere Kirchengemeinde verantworten und wir freuen uns auf Ihre Wahl.

Im Namen des Wahlausschusses



Pfr. Jürgen Nitz